



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**MONUMENTO NACIONAL.** Ahuachapán. Ahuachapán. En la gráfica señores: Joaquín Salaverría, María Teresa Avila, Ernesto Raubush, Dina de Salinas, Enrique Salinas, Marco Tullio Magaña, Morgan Bojórquez, Horacio Magaña y Carlos Mojica, peticionarios.

Ahuachapán. En la gráfica señores: Joaquín Salaverría, María Teresa Avila, Ernesto Raubush, Dina de Salinas, Enrique Salinas, Marco Tullio Magaña, Morgan Bojórquez, Horacio Magaña y Carlos Mojica, peticionarios.

# Aprobado refuerzo en el presupuesto

Los refuerzos presupuestarios solicitados por el Ministro de Hacienda, fueron aprobados ayer por la Asamblea Legislativa.

El dictamen correspondiente se refiere a la aprobación de un refuerzo presupuestario por 48 millones 131 mil 595 colones para distribuirlos entre varias instituciones del Estado que requieren para la conclusión del actual período fiscal, de un refuerzo financiero en sus presupuestos respectivos.

Por otra parte también la Asamblea aprobó ayer el incremento presupuestario para el Ramo de Defensa con un mon-

to de 36 millones 952 mil 55 colones; para Seguridad Pública un refuerzo de 16 millones 921 mil 415 colones; para el Ministerio de Educación, 13 millones 11 mil 180 colones y para la Universidad Nacional 7 millones 193 mil 930 colones.

El refuerzo presupuestario como ya lo había explicado con anterioridad el propio Ministro de Hacienda, don Ricardo J. López, se financiará con el aforo a las importaciones a los tipos de cambios vigentes para el mercado interno en relación con el dólar y con la unificación de las tasas diferenciadas del impuesto de

—Pasa a la página 21—

# Falta energía afecta agua en San Miguel

El racionamiento de la energía eléctrica, es lo que mayormente está afectando el abastecimiento de agua a la ciudad de San Miguel, informa ANDA.

En nota enviada a esta Redacción, ANDA explica, que las deficiencias en el

servicio en aquella ciudad, no se debe a fallas de la institución, sino de la falta de energía eléctrica, pues el buen funcionamiento del sistema depende del aparato de bombeo, que es ac-

—Pasa a la página 21—

# Jorge Palomo Sol es muerto en Miami

El industrial salvadoreño Jorge Palomo Sol, murió anteayer en Miami, al ser asaltado en su negocio por dos personas de color.

Los círculos sociales del país, lamentaron ayer la pérdida de un valioso elemento del sector producti-

vo, pues "Jorge siempre sostuvo la tesis de que El Salvador, solamente encontrará la paz por medio del trabajo y la comprensión humana", comentaron personas vinculadas con la

—Pasa a la página 35—

# Llamado para show a beneficio Cruz Roja

La cooperación entre los humanos es vital para poder sobrellevar todos obstáculos físicos que encontramos en la vida.

Así lo expresó ayer la señorita Lorena Marchelli, promotora del evento Avant Show, La Moda en el Mundo, en beneficio de

la Cruz Roja Salvadoreña, cuya segunda fase se realizará este día en el Hotel Presidente.

Mi llamado es para todos los salvadoreños de buen corazón a fin de que concurren al show y colaboren

—Pasa a la página 23—



**MUERE.** La Srta. Ana Lilian Carranza Serrano, de 27 años, egresada de Derecho, murió víctima de substancia química, que le lanzaron en el rostro y cuerpo, cuando salía de visitar el Penal de Mariona.

# Fallece señorita a la que lanzaron químicos al rostro

Egresada de Derecho falleció a consecuencia de químicos que dos individuos no identificados le lanzaron en el rostro cuando salía del Penal de Mariona.

Se trata de la señorita Ana Lilian Carranza Serrano, de 27 años, quien la tarde del 21 de Agosto recién pasado, fue a visitar al Centro Penal La Esperanza (Mariona), a un reo que la había contratado para que le agilizará su proceso

—Pasa a la página 32—

# Más caña de azúcar para hacer alcohol

Más caña de azúcar se destinará a fabricar alcohol, afirmó ayer el Ing. Ramón Ernesto Rodríguez, Presidente del INAZUCAR.

Esto es porque exportar azúcar produce déficit, y la garantía del precio para el mercado interno, no es suficiente, agregó.

Por otra parte dio a conocer que con el fin de entregar sus productos lo más directo y cercano a sus consumidores, con el objeto de evitar incrementos de precio en dichos productos, se ha resuelto que la distribución de la melaza se hará en el orden de importancia: A) Melaza para consumo del sector agropecuario. B) Me-

laza para producción de alcoholes no de consumo humano. C) Melaza para producción de alcoholes de consumo humano.

Explicó el Ing. Rodríguez, que las cuotas de melaza a los ganaderos se aprobarán en INAZUCAR con la presentación de una nota de la Dirección General de Ganadería indicando el número de unidades que posee y el consumo mensual. Los pequeños ganaderos podrán comprar directamente en los ingenios hasta 5 barriles de melaza al mes.

Con respecto al azúcar, el Presidente de INAZUCAR, explicó que la azúcar mo-

—Pasa a la página 23—

# Hoy en Sonsonate será el Festival "Superación 85"

El Festival "Superación 85", se llevará a cabo hoy en el local de AGAPE, de las 9 de la noche en adelante, informa la Sociedad de Comerciantes e Industria-

—Pasa a la página 32—

# Personal Alcaldía de Sta. Tecla dona silla a inválida

La menor Blanca Della García, inválida de nacimiento, recibió ayer una silla de ruedas donada por el personal de la Alcaldía Municipal de Nueva San

—Pasa a la página 56—



**MELAZA.** El Presidente de INAZUCAR, Ing. Ramón Ernesto Rodríguez y el Gerente, Lic. Elmer Iván Segovia, anunciaron ayer que la distribución de la melaza se hará en orden a prioridades: primero sector agropecuario y después la producción de alcoholes.

# Asamblea pide se examine INCAFE

Ante la petición de reformar la Ley de Creación del INCAFE y de investigar la comercialización que hace esa institución, la Asamblea emitió recomendaciones al Ejecutivo.

Pide asimismo la creación de una comisión de diputados para que se investigue la comercialización que realiza el Instituto Nacional del Café, INCAFE, y el destino de las divisas que ingresan al Banco Central de Reserva.

Así lo dictaminó la Comisión de Economía y Agricultura, mediante la recomendación emitida referente a los expedientes números 596-1-83 y 1148-9-83, que contienen por su orden:

una iniciativa del Presidente de la República por medio de los Ministros de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, Hacienda y Justicia, en el sentido de que se reforme la Ley de creación del Instituto Nacional del Café, INCAFE.

El diputado del Partido Auténtico Institucional Salvadoreño, PAISA, coronel y Dr. Roberto Escobar García, apoyó el dictamen de la Comisión, argumentando que se trataba de aspectos económicos y las recomendaciones al Órgano Ejecutivo, hechas por la Comisión de Economía y Agricultura, podrían ser el principio de

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Paya.

**VISITA DE CORTESIA.** Las señoritas Ana Margarita Saade Liorl, Luz del Carmen Mena Duke, Roxana María Castillo Valdez, Luisa María Lovo, Lina Muria Calderón Zacapa, Verónica Mercedes

Mijangos, Claudia María Silva y Paulin Augsburg Gallardo, son candidatas a evento Miss Mundo El Salvador 1985, efectuarse el 6 de Septiembre a las 7 de la noche en el Hotel El Salvador Show rator.

**Al cerrar la edición**

(Información en página 32)